

## 男女共同参画週間講演会 坂東眞理子さん講演会

主催：上里町 後援：埼玉県北部地域振興センター

**日時** 6月29日(日)  
午後0時50分 開場  
午後1時30分 開会

**会場** ワープ上里

### 演題

「これからの男女共同参画」  
～子育て地域づくりを通して～



※6月3日(火)から整理券  
(無料)を配布します!

配布場所…役場3階人権共生課、  
女性センター  
(ウイズ・ユー・上里)  
中央公民館および地区  
公民館・隣保館・ワープ  
上里

問合せ…女性センター  
[☎35-1357]

## 神保原小5年生が ホタルの幼虫を放流

5月9日(金)、上里町昭和会ホタルを育てる会の指導のもと、神保原小学校5年生50名が、ホタルの幼虫約500匹を御陣場川『道草の道』(螢の里)へ放流しました。このうち、成虫になれるのはごくわずかですが、うまくいけば7月上旬くらいには、ホタルの飛ぶ姿が見られるとのこと。

ホタル鑑賞…P17参照



## 上里北中1年生が、アドベンチャー教育を受けました

5月7日～14日の5日間で、上里北中1年生の5クラスが、神川町の神川げんきプラザでげんきプラザの職員からアドベンチャー教育を受けました。アドベンチャー教育は、アメリカで開発された人間関係づくりの学習プログラムで、冒険的な遊びの要素を活用して、人との協調や他者理解などを体験して学ぶことができます。

今の子どもたちは、核家族化や少子化の影響などもあって「人とのかわり」が希薄になり、人間関係をうまく作れず、そのことが原因と考えられる事件が多発しており、子どもたちの現状について心配する声があります。

こうした中で、アドベンチャー教育を中学に入学した早い段階で体験することは、その後の中学校生活を円滑に進めていく上でとても有効とされます。体験した中学生からは「とても楽しい。いろんな人と仲良くなれる。毎日がこんな授業だったらいい。」といった声が聞かれました。

「自分にも他人にも正直に」「安全に」「楽しく」「一所懸命に」といった4つの約束を守りながら、取り組む中学生の姿は、とてもはつらつとしていました。

※上里中は6月に行く予定です。



広報

かみさと

この広報は再生紙を使用しています。



6月号 (No.469) © 平成20年5月30日発行

▷発行 上里町 ▷編集 上里町役場総務課庶務係  
〒369-0392 埼玉県児玉郡上里町大字七本木982番地

◆上里町役場電話・FAX番号

☎ 35-1221(代)  
FAX 33-2429

[上里町ホームページ]

<http://www.town.kamisato.saitama.jp>